

Hydro-Québec rend hommage à **BAZZ**, qui reçoit le prix Excellence MIEUX CONSOMMER 2010 dans la catégorie fabricant ou agent manufacturier.



Guy Benghozi, président



Par ce concours, Hydro-Québec salue les efforts d'entreprises qui se sont illustrées en réalisant, avec des résultats exceptionnels, des projets novateurs dans le cadre de ses programmes en efficacité énergétique et qui contribuent à la protection de l'environnement.

Hydro-Québec félicite BAZZ pour ses efforts en recherche et développement et pour l'augmentation importante de son offre et de ses ventes de produits d'éclairage économiseurs d'énergie.

Catégorie : Partenaires d'affaires – Fabricant ou agent manufacturier